
                      

大東教委ス第４４４号  

平成２８年９月７日  

 

大東市体育協会 

会長 秋山 悦子 様 

 

大東市教育委員会 

教育長 亀岡 治義 

 

 

体育・スポーツの振興にかかる要望について（回答） 

 

平素、大東市体育協会には、本市スポーツ振興をはじめ教育行政の各般にわたり   

ご支援・ご協力いただき、厚くお礼を申し上げます。 

さて、平成２８年８月１日付け大東体協第８号で要望のあった事項について、別紙

のとおり回答いたしますので、ご理解を賜りますようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

【連絡先】 

大東市教育委員会 

生涯学習部スポーツ振興課 

TEL：072－870－9106 （担当) 前田・松本 



                      

〇 体育協会として（前回の要望） 

現在、市政施行 60周年に向けて記念事業を実施するべく検討会議を立ち上げ、来年度秋実施す

るべく周年事業を単発ものとしての扱いから、既存の事業、スポーツカーニバルや市民マラソン

大会を市内全域に拡充することを求める。 

 テニスコートは、市民の利用が多く、現在 3 面ということから利用が競合しており、関係

団体や市民からの要望は非常に高く、常に全日全ての時間帯を活用しているという状況であ

る。そのため、利用者要望に十分対応できず、かつ施設の老朽化が著しく、常に怪我への対

応も求められている。隣接する「薬草園」が不使用であることからその跡地へのコートの整

備、また現在ある施設の老朽化への対応を切に要望する。さらに、学校施設跡地への設置に

ついても併せて要望する。 

 

【経過報告】 

多くの市民にスポーツを親しんでいただけるスポーツカーニバルや市民マラソン大会は本市   

スポーツ振興に大きな意義を持つものと認識しております。 

平成２８年度は市制施行６０周年を迎えることから、社会教育関係団体の協力を得て、市

制施行６０周年スポーツイベント実行委員会を立ち上げ、皆様の貴重なご意見を参考としなが

ら、従来の開催場所などを変更して開催いたしますが、今後はスポーツカーニバル並びに市

民マラソンについては従来どおり大東市のスポーツイベントの中心として市内全域から参加い

ただけるよう推進していきます。 

テニスコートについては増設に向けて設計を行う予定であり、既存のテニスコート２面の改修

についても全面張り替えをおこなうなど環境整備に努めているところです。 

また、深野北小学校跡地については、スポーツ・歴史・文化・食というテーマで民間事業者

と市が連携して、魅力ある施設となるよう検討しているところです。 

 

 

１ 各競技連盟として（追加） 

バレーボール連盟 

（スポーツ施設について） 

① 各小・中学校の備品を充実してもらいたい。例えば、支柱(ポール)や審判台の補修、また、

夏場の工場扇（扇風機）の設置をお願いしたい。 

 

【回答】 

各小・中学校の備品については、学校教育のため各学校が必要と判断するものにつ

いてのみ、予算を確保しながらその整備を図っているところですので、ご理解賜りま

すようお願いいたします。 

 

② 体育館使用時間の延長、仕事終了後、体育館到着は１９時頃となると、閉館の２１時までは

練習時間が制約されるため、２２時まで１時間の延長をお願いしたい。因みに、近隣大阪市、

東大阪市および四條畷市は、２２時までとなっている。 

 

【回答】 

 学校体育館等施設の使用につきましては、学校施設の管理運営ならびに警備上の観

点からも現行の利用時間とし、運用しておりますことをご理解賜りますようお願いい



                      

たします。また、市民体育館の夜間の使用につきましては、近隣住民に配慮し現行の

利用時間とし、運用しておりますことをご理解賜りますようお願いいたします。 

 

 

バドミントン連盟 

（スポーツ施設について） 

① 市民体育館大体育室の換気扇が回っていない。 

 

【回答】 

 市民体育館の設備の整備・修繕につきましては、老朽化に伴い順次部分的な補修を

行い、環境整備に努めているところです。大体育室の換気扇修繕につきましては、早

急な修繕は困難でありますが、実施に向けて検討してまいります。 

 

② 市民体育館に備えているバドミントンの支柱（ポール）に錆が生じているとともに、その

ネット止めの螺子の多くが不具合になっており、練習、また試合の用具として機能が果た

せていない。また、バドミントン用ネットの損傷が著しく、試合などに支障を及ぼしてお

り、取り替えてもらいたい。 

 

【回答】 

市民体育館の備品整備につきましては、他の競技の備品整備の兼ね合いを考慮し、順次

対応してまいります。 

 

③ 熱中症および換気対策として、ロビーへのエアコンまたは扇風機を設置されたい。更衣室

のシャワーを点検し、機能が果たせるよう対策を講じてもらいたい。 

 

【回答】 

 エアコン、シャワー等の市民体育館の設備の整備・修繕につきましては、早急な整

備・修繕は困難でありますが、できるだけ早急に対応していきたいと考えています。 

また、熱中症等の対策として会議室の冷房等を有効活用していただきますようお願

いします。 

 

 

テニス連盟 

（スポーツ施設について） 

① 前年度も要望したように、テニスコート西側の野球場とのフェンスを嵩上げしてもらいた

い。先日、ジュニア教室開催時において、隣グラウンドの軟式野球ボールが飛び込んでき

ており、事故が発生しないよう、至急、対応を願いたい。 

 

【回答】 

 公園グラウンドの防球ネット嵩上げにつきましては、担当部署と調整を続けている

ところですが、今後、テニスコート側のフェンスの嵩上げにつきまして、新コート設

計時に組み込むなど設置に向けた検討を進めてまいります。 

 



                      

 

ソフトバレーボール連盟 

(スポーツ施策について) 

① 各連盟の現状を把握するため、市民大会やスポーツカーニバルの活動内容を通じた指導や

助言を求める。 

 

【回答】 

市民体育大会やスポーツカーニバルは、本市のスポーツイベントにおいて大きな役割を持

つものと理解していますので、指導や助言に関しましては、今後も貴協会とともに事業内容の

充実を図り、すべての市民がスポーツを楽しんでいただけるよう務めてまいりたいと考えていま

すので、ご協力賜りますようお願いいたします。 

 

② 市民体育大会やスポーツデ―について、日程の都合により７月から９月頃の実施となる。

そのため、熱中症対策としてクーラーが必要となり、市からの助成金、また連盟予算での

対応が困難となるため、半額以上の補助をお願いしたい。 

 

【回答】 

市民体育大会やスポーツデーについては、限られた委託金で運営していただき、深

く感謝しております。今後の委託金につきましては、貴協会と内容の現状把握進めな

がら検討してまいりたいと思います。 

 

 

 (スポーツ施設について) 

① 連盟活動が１０年経過するが、その間市民体育館の備品の更新、補充や補修がなされず、

使用不能、また危険な状態のものがあるため、点検し、充実を求める。 

 

【回答】 

市民体育館の備品整備につきましては、他の競技の備品整備の兼ね合いを考慮し、順次

対応してまいります。 

 

 


